

ABSTRAK

Angga anggara (2019): “Profil manajemen Sepak Bola di SSB Semend Padang (Studi deskriptif di SSB Semend Padang)” *Skripsi*. Pada : Program Studi Ilmu Keolahragaan Jurusan Kesehatan dan Rekreasi Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Padang

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui: (1) Struktur organisasi SSB SEMEND PADANG . (2) Pembinaan yang dilakukan di SSB SEMEND PADANG . (3) Program latihan yang diberikan di SSB SEMEND PADANG . (4) Keberadaan pelatih di SSB SEMEND PADANG . (5) Keberadaan pemain di SSB Semend Padang . (6) Perekrutan pemain di SSB SEMEND PADANG (7) Sarana dan Prasarana yang digunakan di SSB SEMEND PADANG . (8) Prestasi yang pernah diraih oleh SSB SEMEND PADANG .

Penelitian ini menggunakan penelitian deskriptif dengan metode survey. Sumber data diperoleh dari SSB SEMEND PADANG yang meliputi pengurus pelatih dan dokumen-dokumen yang berhubungan dengan SSB SEMEND PADANG. Teknik pengumpulan data dengan observasi studi dokumen dan wawancara.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh simpulan sebagai berikut: (1) Keadaan organisasi SSB SEMEND PADANG sehat. Unsur-unsur yang terdapat dalam organisasi dapat berjalan sebagaimana mestinya dan sumber dana yang berasal dari berbagai pihak membantu organisasi tetap berjalan dengan baik. (2) Pembinaan di SSB SEMEND PADANG sangat baik. Secara khusus SSB SEMEND PADANG melakukan pengelompokan umur dan melaksanakan pembinaan berdasarkan kelompok umur yang ada sesuai dengan usia dan kemampuan fisiologis pemain. (3) Program latihan yang diberikan di SSB SEMEND PADANG cukup baik. Semua latihan sudah ditentukan di kurikulum yang dibuat khusus oleh tim pelatih di SSB SEMEND PADANG . Latihan diberikan berdasarkan kelompok umur yang ada di SSB SEMEND PADANG . (4) Keadaan pelatih di SSB SEMEND PADANG cukup baik. Pelatih di SSB SEMEND PADANG memiliki sertifikat kepelatihan dari PSSI dan AFC. Di samping itu pelatih di SSB SEMEND PADANG juga mempunyai pengalaman belajar ilmu kepelatihan di West Ham United di Inggris.. (5) Keadaan pemain di SSB SEMEND PADANG cukup baik banyak pemain dari SSB SEMEND PADANG yang masuk Tim Nasional di berbagai kelompok umur selain itu banyak pula pemain yang dikontrak oleh klub-klub Liga Indonesia. (6) Perekrutan pemain di SSB SEMEND PADANG sangat baik perekrutan dilakukan melalui pendaftaran setelah pendaftaran pemain harus menjalani latihan di junior F selama 3 bulan untuk mengetahui kelayakan agar dapat bergabung dengan SSB SEMEND PADANG. Selain pendaftaran perekrutan pemain juga melalui pemantauan. (7) Prasarana dan sarana di SSB SEMEND PADANG secara umum cukup baik tapi kualitas lapangan latihan mulai menurun karena semakin banyaknya pemain yang berlatih di SSB SEMEND PADANG dan terbatasnya lapangan latihan yang dimiliki oleh SSB SEMEND PADANG . (8) Perkembangan prestasi SSB Semend Padang dari tahun 2011 - 2008 sangat baik. Prestasi yang dicapai SSB Semend Padang terdiri dari prestasi tingkat regional,